

Artikel vom 24.02.2019

Jahreshauptversammlung

[Jahreshauptversammlung](#)

Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen im Ortsverband Markt Indersdorf

Neuwahlen mit Verjüngung der Vorstandschaft

Markt Indersdorf, 24. Februar 2019

Am 21. Februar fand die Jahreshauptversammlung im Gasthaus Hohenester in Glonn statt. Haupttagesordnungspunkt war die turnusmäßige Neuwahl der Vorstandschaft.

In seinem kurzweiligen, mit Fotos untermalten Rechenschaftsbericht gab Ortsvorsitzender Jörg Westermair einen Überblick über das vergangene Jahr. Höhepunkt war sicherlich der Besuch des Ministerpräsidenten Markus Söder beim Volksfest im Mai. Auch die Johannifeier im Juni war eine gelungene Veranstaltung; hier konnten wir unsere Bundestagsabgeordnete Katrin Staffler im Freibad begrüßen. Eine geschichtliche Radltour um Indersdorf, Infostände zum Landtagswahlkampf, der Besuch des Bundesgesundheitsministers Jens Spahn im Pflegezentrum sowie ein Ortsrundgang in Niederroth komplettieren die Aktivitäten.

Die anschließende geheime und schriftliche Wahl wurde vom Wahlleiter Tobias Stephan wie immer souverän durchgeführt und brachte folgende Ergebnisse:

1. Vorsitzender: Jörg Westermair

stellv. Ortsvorsitzende: Annemarie Wackerl

stellv. Ortsvorsitzender: Josef Niedermair

stellv. Ortsvorsitzender: Bernhard Böller

Schriftführer: Manfred Eschenbecher

Schatzmeister: Olaf Schellenberger

Beisitzer: Gaby Eschenbecher, Karl Böller, Franz Obesser, Michael Breitsameter, Philipp Blumenschein,

Bernhard Böller wurde neu in die Vorstandschaft gewählt. An dieser Stelle herzliche Glückwünsche und Willkommen in der Vorstandschaft.

Im Hinblick auf die Europawahl Ende Mai appellierte Jörg Westermair an alle, die Wahl ernst zunehmen. Damit lassen sich am effektivsten europafeindliche Tendenzen verhindern.

Für die Kommunalwahl im März 2020 wird der Ortsverband eine starke Liste mit 24 Kandidaten aufstellen. Es ist Anspruch der Indersdorfer CSU, das Ergebnis von 2014 mindestens zu halten, besser noch auszubauen.

Größere Veranstaltungen in Indersdorf werden auf der Homepage und in der Presse bekannt gegeben, so ist zum Beispiel am 02.04.2019 die Reihe "Tacheles" mit dem Landrat Stefan Löwl beim Wirt in Ried geplant. Am 22.06.2019 wird das Sommerfest im Freibad Ainhofen durchgeführt und am 30.08.2019 ist eine politische Veranstaltung mit einem Prominenten im Festzelt in Puch geplant.

Unser Landtagsabgeordneter Bernhard Seidenath übermittelte der neu gewählten Vorstandschaft die besten Glückwünsche